



Inició la reunión plenaria de Morena en la Cámara de Diputados

En la Cámara de Diputados, al inaugurar la plenaria de los diputados de Morena, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, anunció que el próximo primero de septiembre enviará a esta cámara la iniciativa preferente para reformar la Ley de la Guardia Nacional y otras más respecto al Ejército Mexicano, justo para que la Guardia Nacional quede operativamente y administrativamente bajo el control de la Secretaría de la Defensa Nacional.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21623&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AK5nD1uSgx4G8TY>